



府中こども園 ほほえみだより

NO. 1

令和5年4月25日

4月6日(水)87名の子ども達が入園・進級をし、府中こども園での生活がスタートしました。

本年度も園内だけでなく、地域に出かけたり自然にふれたりする体験を通して豊かな心を育てていきたいと思っています。

今年度も府中こども園『ほほえみだより』を通して、子どもたちの様子や出来事を地域の皆様やご家庭にお伝えしていきたいと思っています。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

入園おめでとうございます



入園式・進級式



新しい生活に保護者の方と手をつないでドキドキしながら、登園してきた子どもたち。これから、『こども園が大好き』という子どもたちでいっぱいになるようにしていきたいです。

府中小学校へ出かけたよ



こんにちは!

北中学校へ出かけたよ

ここから遠くが見える!



4、5歳児が府中小学校と北中学校へ出かけ、教頭先生に挨拶をした後、校庭で遊ばせていただきました。交流活動を通して小中学校の先生やお兄さんお姉さんと仲良くなっていきたいと思っています。

遊びたいこと見つけた！

園庭では、先生や友達とスコップを持って砂場に行ったり泥団子を作ったり、遊具で遊んだりしています。子ども達が思い切り体を動かし、『やってみよう』『またやりたい』という気持ちになって遊ぶことができるようにしていきたいと思います。

おだんごできたよ！



ベタベタ



いらっしやいませ！

お花はいかがですか！



ジャー



よいしょ！よいしょ！

